



Comunicado de prensa:

Sesión Extraordinaria del Consejo Fiscal Autónomo

Santiago 15 de noviembre de 2019

El Consejo abordó aspectos técnicos sobre cláusulas de escape para la regla de Balance Estructural y anclas de deuda, temas que seguirán siendo analizados en las próximas sesiones.

Respecto a la solicitud del Ministro de Hacienda de identificar medidas tributarias transitorias de reversión automática que operen bajo la metodología vigente del Balance Estructural, se revisaron antecedentes tanto de experiencias internacionales como las medidas que se han implementado en el pasado en el país con estas características.

Finalmente, continuando con el calendario de trabajo, la Dirección de Presupuestos presentó al Consejo la metodología para hacer proyecciones de largo plazo de gastos asociados a educación en sus distintos niveles.

En la sesión estuvieron presentes el Presidente del Consejo Sr. Jorge Desormeaux; el Vicepresidente Sr. Jorge Rodríguez y los Consejeros, Sra. Paula Benavides, Sr. Aldo Lema y el Sr. Gonzalo Sanhueza. Además, estuvieron la Coordinadora del Área Macroeconómica de la Dirección de Presupuestos, Srta. Jessica Chamorro, el Coordinador del Área Actuarial de la Dirección de Presupuestos, Sr. Leonardo González, la Analista del Departamento de Estudios de la Dirección de Presupuestos, Srta. Claudia Ordenes, y el Gerente de Estudios del Consejo Fiscal Autónomo, Sr. Mario Arend.